

GESCHWISTER-SCHOLL- GYMNASIUM



Stadtlohn, 29.10.2021

Liebe Eltern,
wie versprochen melde ich mich heute nach der ersten Schulwoche vor allem, um Ihnen mitzuteilen, was die Entscheidungen auf Landesebene für das GSG von der kommenden Woche an bedeuten:

Maskenpflicht

- Im Unterricht, wenn die Kinder ihre Plätze eingenommen haben, darf die Maske jetzt abgenommen werden. Das gilt auch für die Lehrkräfte, wenn sie die 1,50 m-Regel einhalten.
- In allen anderen Situationen ist im Gebäude, auch in den Klassenräumen und im Schülerzentrum, weiterhin eine Maske zu tragen.
- Wie gehabt besteht außerhalb der Gebäude weiterhin für die Schüler*innen keine Maskenpflicht mehr.

Elternsprechtag

Wir bieten den Elternsprechtag in Präsenz an. Es gilt für das gesamte Schulgelände die 3G-Regel. Damit Sie nicht bei jeder Lehrkraft immer wieder Ihren Nachweis erbringen müssen, führen wir Stichproben-Kontrollen durch. In den Gebäuden ist ein medizinischer Mund-Nasen-Schutz zu tragen.

Instagram

Die Schule hat jetzt auch einen Instagram-Account, auf dem Sie unter [@gsg.stadtlohn](https://www.instagram.com/gsg.stadtlohn) einige Inhalte der Homepage sehen können. Der Hauptweg, uns im Netz zu erreichen, bleibt aber der Weg über die Homepage www.gsg-stadtlohn.eu.

Marathon 2022

Wie jedes Jahr war der Marathon 2021 für alle Beteiligten wieder ein tolles Lauferlebnis. In diesem Jahr haben Eltern des GSG sogar das Hauptkontingent innerhalb der drei Staffeln gestellt. Anfang Dezember können wir unsere Schule wieder für den Staffelmaraathon (etwa 4x10 km) in Münster am 11.09.2022 anmelden. Wir bitten Interessent*innen, sich bis zum 26.11. bei Herrn Heinrich per Mail anzumelden:

christof.heinrich@stadtlohn-gsg.de. Animieren Sie gern auch Ihre

Kinder. Teilnahmeberechtigt ist jede(r), die/der im Jahr 2008 oder früher geboren wurde. Je nach Anmeldezahl legen wird dann Ende November die Zahl der Staffeln fest.



Ich wünsche Ihnen ein schönes Wochenende!

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Wilsmann